



## Diputados se pronuncian sobre el proceso interno de Morena rumbo al 2024

Hay reacciones en el Palacio Legislativo de San Lázaro sobre el proceso interno de Morena. El diputado morenista y operador político de Marcelo Ebrard, Emmanuel Reyes, afirmó que el excanciller será quien defina el rumbo de México. Los legisladores que simpatizan con Ebrard afinan detalles para la reunión del próximo lunes, en donde el todavía aspirante a la Presidencia de la República fijará una posición. En este contexto, el diputado Emmanuel Reyes compartió un mensaje en redes sociales, diciendo que: “El gran líder, Marcelo Ebrard, definirá el rumbo del país. La determinación que tome será a petición de su ejército nacional que siempre ha apoyado su proyecto sin medias tintas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!756?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!756&authkey=!AMeWXsZVjy6x6q8&ithint=video&e=Qxhh3D>